



STORYTELLING - L'ESPOIR DE PANDORE

Par Jean-Marc Guscetti, www.jmg-formation.ch



Le Storytelling est un outil de communication tendance. Avec une histoire, on peut par exemple aider les autres. Si un jour vous êtes face à une personne désespérée, tentez de lui raconter la légende de Pandore.

Offerte par Zeus à Épiméthé, Pandore fut la première femme sur terre. Elle possédait une jarre que Zeus lui avait interdit d'ouvrir. Mais un jour, dévorée par la curiosité, elle souleva le couvercle.

Tous les maux de l'humanité en sortirent aussitôt et se répandirent sur terre : vieillesse, jalousie, maladie, mensonge. Effrayée, Pandore referma la jarre. Heureusement, car celle-ci n'était pas tout à fait vide. Il y restait une petite chose précieuse tout au fond. L'espérance.

C'est ainsi que depuis ce jour, l'homme, même lorsqu'il est frappé de nombreux maux, garde toujours au fond de lui une petite lueur d'espoir.